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Parrocchia San Paolo Apostolo

Vasto, 27 giugno 2023. Carissimi, torna anche quest’anno il
tanto atteso appuntamento con la Festa San Paolo Apostolo,
momento di preghiera e di aggregazione per la Comunità di San
Paolo e per tutto il territorio, che è ormai diventato una
tradizione irrinunciabile per tanti. Una festa di famiglia e
per  le  famiglie,  in  cui  tutti  possono  trovare  spazio  e
accoglienza, nel clima gioioso di devozione al grande Santo,
all’ombra del poderoso campanile della Chiesa a lui dedicata.

Come  di  consueto,  si  parte  con  una  giornata  interamente
dedicata  alla  preghiera.  Giovedì  29  giugno  si  apre  la
Solennità dei Santi Pietro e Paolo: alle ore 19.00 ci sarà la
Santa  Messa  e,  a  seguire,  la  Processione  per  le  vie  del
quartiere,  alla  presenza  dei  gruppi  parrocchiali,  dei
Cavalieri dell’Ordine Equestre Santo Sepolcro di Gerusalemme,
delle Confraternite, dell’ANMI, dell’UNITALSI, degli Scout e
della Banda Musicale “San Martino”.

Nel fine settimana la festa continua con due giorni in cui la
preghiera si intervalla ai momenti di sano divertimento per
tutti. Continueremo a ringraziare il Signore con le Sante
Messe sabato alle ore 19.00 e domenica alle 8.30, alle 11.00 e
alle 19.00. Sabato 1° luglio alle ore 21.00 ad allietare la
serata ci sarà il Tributo ad Adriano Celentano: Lui e gli

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/27/la-festa-san-paolo-apostolo-2023/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/27/la-festa-san-paolo-apostolo-2023/


amici del Re. La somiglianza fisica e vocale del cantante
Adolfo  Sebastiani  con  Celentano,  insieme  alla  bravura  dei
musicisti che lo accompagnano sul palco, daranno vita ad uno
spettacolo sicuramente intergenerazionale. Domenica 2 luglio,
alle  ore  21.00,  sarà  la  volta  di  FIORDALISO,  la  cantante
emiliana molto nota al pubblico perchè ha sempre affiancato
alla  carriera  musicale  alcune  importanti  conduzioni
televisive. Ha venduto oltre sei milioni e mezzo di dischi e
la  sua  voce  ha  quel  particolare  timbro  che  la  rende
inconfondibile  e  apprezzata  molto  anche  all’estero.  

L’offerta gastronomica per entrambe le serate è, come sempre,
molto invitante. La sagra dei cavatelli alla pescatrice e
della frittura di paranza è giunta alla diciottesima edizione
e il Menù Sagra è ormai un appuntamento con il gusto a cui non
si può rinunciare. Per accontentare i palati di tutte le età,
ci sono le altre proposte offerte dagli stand gastronomici
(panini, arrosticini, patatine) e dal banco dolci (scrippelle
e altri dolci tipici).

Per i più piccoli, già dalle ore 17.00 il divertimento è
assicurato con i giochi gonfiabili e con i tanti premi della
PESCA di BENEFICENZA. Per le signore, ci saranno le tante
offerte del Banco ricami e del Banco bigiotteria; per tutti il
Banco articoli religiosi.

“La festa è un prezioso regalo di Dio. Il tempo della festa è
sacro perché Dio lo abita in un modo speciale. L’Eucaristia
domenicale porta alla festa tutta la grazia di Gesù Cristo: la
sua presenza, il suo amore, il suo sacrificio, il suo farci
comunità, il suo stare con noi.” (Papa Francesco)

Una festa di tutti e per tutti.

Vi aspettiamo!

Don Gianni Sciorra

Parroco di San Paolo Apostolo in Vasto.



SOTTO IL SEGNO DELLA MARINA
MILITARE e dei festeggiamenti
per il secolo di fondazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Al  porto  l’accoglienza  del  cacciamine  Gaeta.  In  serata
spettacolo di fontane luminose

Giulianova,  24  giugno  2023.  Tanti  gli  appuntamenti  di
TeraMare,  programma  ideato  e  realizzato  dalla  Camera  di
Commercio di Teramo.

È iniziato nel porto di Giulianova, il lungo fine settimana
dedicato  alla  Marina  Militare,  che  celebra  quest’anno  il
centesimo anniversario dalla fondazione. Al  centro delle tre
giornate, gli eventi organizzati dalla Camera di Commercio di
Teramo nell’ambito del programma TerraMare.

Ieri, alla presenza delle più alte cariche civili e militari,
l’accoglienza sul molo del ca della Marina. All’arrivo delle
prestigiose  imbarcazioni,  erano  presenti  il  Sindaco  di
Giulianova  Jwan  Costantini,  il  Presidente  della  Regione
Abruzzo Marco Marsilio, il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo,
il Questore Carmine Soriente, il Comandante della Compagnia
Carabinieri di Teramo Col. Pasquale Saccone, il Comandante
della Guardia Costiera di Giulianova ten. di vascello Alessio
Fiorentino, gli onorevoli Nazario Pagano e  Giulio Sottanelli,

https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/24/sotto-il-segno-della-marina-militare-e-dei-festeggiamenti-per-il-secolo-di-fondazione/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/24/sotto-il-segno-della-marina-militare-e-dei-festeggiamenti-per-il-secolo-di-fondazione/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/06/24/sotto-il-segno-della-marina-militare-e-dei-festeggiamenti-per-il-secolo-di-fondazione/


il  commissario  straordinario  della  Zes  regionale  Mauro
Miccio,  la presidente della Camera di Commercio Antonella
Ballone,  il  presidente  dell’  Ente  Porto  di  Giulianova
Valentino Ferrante, l’assessore al Turismo Marco Di Carlo, il
presidente  del  Consiglio  Comunale  di  Giulianova  Matteo
Francioni, il vicesindaco di Roseto Angelo Marcone.  

La nave militare Gaeta sarà visitabile per tutta la giornata
di oggi. Ieri sera, inoltre, apprezzatissimo spettacolo di
fontane luminose.

Ancora nel programma TerraMare, è previsto per questa mattina,
al  Kursaal,  il  convegno  Il  mare,  ponte  e  risorsa  per  la
comunità. Aprirà i lavori il Sindaco Jwan Costantini.

Parallelamente  agli  eventi  organizzati  dalla  Camera  di
Commercio, sarà aperta alle 17, sulla terrazza del Kursaal, 
la  mostra,  patrocinata  dal  Comune  di  Giulianova,   di
aeromodelli  statici  e  documenti  storici,  a  cura  del
ricercatore militare Walter De Berardinis.  Esposti anche i
vini  della  cantina  Biagi  di  Colonnella,   licenziataria
ufficiale del marchio del centenario dell’Aeronautica.

Alle  21, sempre al Kursaal, il recital  dell’attrice Daniela
Musini dal titolo: “La poesia del volo. Il volo della poesia. 
Liriche dannunziane e musiche immortali”.

ABRUZZO AIRPORT, dal 2001 a
oggi  otto  milioni  di
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passeggeri con Ryanair
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

La compagnia irlandese ha celebrato 25 anni in Italia e 22 in
Abruzzo

San  Giovanni  Teatino,  22  giugno  2023.  Sono  8  milioni  i
passeggeri transitati su Abruzzo Airport con Ryanair dal 2001.
Il  dato  è  emerso  in  occasione  della  celebrazione  del
venticinquesimo  anniversario  della  compagnia  irlandese  in
Italia.  Era  il  1998  quando  Ryanair  ha  cominciato  la  sua
attività in Italia, e nel 2001 è iniziato il cammino con
l’aeroporto d’Abruzzo con il primo volo decollato da Londra
Stansted e atterrato a Pescara.

Da allora, Ryanair è cresciuta significativamente in Abruzzo
aggiungendo  rotte  domestiche  e  internazionali,  guidando  il
traffico e la ripresa del turismo post-Covid, e portando un
investimento di 100 milioni di dollari con un aereo basato a
Pescara, trasportando oltre 7,7 milioni di passeggeri fino ad
oggi.

Quindici  sono  le  rotte  effettuate  dalla  compagnia
nell’operativo  di  questa  estate  che  conta  un  nuovo
collegamento per Catania, oltre all’aumento delle frequenze su
10 destinazioni incluse Memmingen, Trapani, Torino e altre
ancora. Questo operativo record vedrà Ryanair raggiungere una
crescita a Pescara del 18% rispetto all’estate ‘22 con una
quota di mercato di quasi l’80% proprio nell’anno delle “nozze
d’argento” in l’Italia.

“Sono trascorsi 22 anni da quando Ryanair e lo scalo abruzzese
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hanno  cominciato  il  percorso  insieme.  In  questi  anni  la
crescita è stata costante, tanto che la compagnia irlandese
copre  quasi  l’80  per  cento  dei  collegamenti  e  dei  flussi
passeggeri che transitano su Abruzzo Airport – ha commentato
Vittorio  Catone,  presidente  della  Saga  -.  I  risultati  da
record ottenuti lo scorso anno con oltre 715 mila passeggeri,
sembrano oggi sulla strada non solo della conferma, ma anche
di un’ulteriore crescita. Da gennaio a maggio di quest’anno
sono stati registrati 310.231 passeggeri con un aumento del 39
per cento sul dato di 223.382 del 2022. Solo nel mese di
maggio hanno scelto di volare da e per Abruzzo Airport 91.815
persone, ossia il 25 per cento in più dei 73.204 passeggeri
del 2022”.

“In qualità di compagnia aerea preferita in Italia, Ryanair è
entusiasta di celebrare i 25 anni di attività in Italia e 8
milioni di passeggeri in transito dall’aeroporto d’Abruzzo con
il più grande operativo di sempre per la Summer ’23 –  ha
commentato  Mauro  Bolla,  country  manager  di  Ryanair  per
l’Italia -. Nell’ultimo quarto di secolo, Ryanair ha investito
nel collegare le regioni italiane con voli domestici, come ad
esempio  quelli  verso  Milano,  Trapani  e  Torino,  e  rotte
internazionali quali Barcellona, Dusseldorf, Malta, Varsavia e
molte altre. Il nostro operativo estivo da record prevede 15
rotte esclusive tra cui 1 nuovo entusiasmante collegamento per
Catania,  offrendo  ai  clienti/visitatori  di  Abruzzo  Airport
ancora più scelta per le vacanze estive alle tariffe più basse
in Europa. Da quando siamo atterrati per la prima volta in
Italia  25  anni  fa,  siamo  cresciuti  fino  a  diventare  la
compagnia  aerea  preferita  in  Italia.  Di  conseguenza,
comprendiamo quanto sia importante essere vicini ai propri
cari  ed  è  per  questo  che  ci  impegniamo  a  crescere
ulteriormente in Italia nei prossimi 25 anni. Per celebrare i
25 anni in Italia e gli 8 milioni di passeggeri in transito
dall’aeroporto d’Abruzzo, offriamo una promozione con prezzi a
partire da soli 25 € a tratta per viaggiare fino a ottobre ’23
su www.Ryanair.com. Siamo Made for Italy”.



Per  celebrare  l’anniversario,  Ryanair  ha  premiato  due
passeggeri che oggi si sono imbarcati sul volo per Catania. Si
chiamano Giancarlo Ferraro e Amalia Santoro e hanno ricevuto
due biglietti di andata e ritorno per una delle destinazioni
raggiungibili dallo scalo abruzzese.

APPUNTAMENTO IN ADRIATICO per
le barche a vela
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Tappa  nel  cuore  della  Costa  dei  Trabocchi.  L’evento  che
promuove il progetto: L’Italia vista dal mare – Scopri dove ti
porto

Ortona, 22 giugno 2023 – Le barche a vela  di  Appuntamento in
Adriatico, evento organizzato da Assonautica italiana con la
direzione di Paolo dal Buono, è nel cuore della Rotta dei
Trabocchi. Le imbarcazioni, infatti, hanno attraccato al porto
di Ortona, in provincia di Chieti, dove rimarranno fino a
domattina, per poi proseguire verso Sud.

L’evento simbolo del turismo nautico in barca, giunto alla sua
35esima  edizione,  è  stato  scelto  quest’anno  dalle  Regioni
italiane  con  il  Ministero  del  Turismo,  per  promuovere  il
progetto “L’Italia vista dal mare – Scopri dove ti porto”, che
nasce dalla volontà di valorizzare il turismo nautico e la
vacanza in barca, attraverso rotte e itinerari nautici alla
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scoperta del patrimonio storico, culturale, naturalistico ed
enogastronomico  dell’Italia.  Un  modo  di  far  turismo  che
promuove la nautica da diporto come segmento turistico al pari
di quelli più tradizionali, quali cicloturismo, mototurismo e
camminate all’aria aperta, ed esplora le bellezze artistiche e
culturali dell’entroterra, con uno sguardo curioso verso i
sapori dei singoli territori.

La Rotta dei Trabocchi, l’itinerario che i velisti stanno
percorrendo in questi giorni, è un percorso di 110 miglia – da
San Benedetto del Tronto a Termoli – alla scoperta del Medio
Adriatico,  che  regala  affascinanti  litorali  arricchiti  dai
caratteristici Trabocchi, le antiche e tradizionali macchine
da pesca celebrate dal poeta Gabriele d’Annunzio.

PARTITI  I  CONTAINER  del
Circolo  Colibrì  diretti  in
Congo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Grande  emozione  dopo  quasi  un  anno  di  enorme  lavoro.  Ha
portato i saluti e dato l’ in bocca al lupo il Sindaco Jwan
Costantini

Giulianova, 21 giugno 2023. Stanchi ma molto emozionati, gli
amici del Circolo Colibrì, che nel primo pomeriggio di ieri
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hanno salutato i container carichi di materiale e attrezzature
in partenza per il Congo. Quello che sta concretizzandosi,
grazie all’entusiasmo di Ambra Di Pietro, di Egidio Casati e
di  tutti  i  collaboratori  e  sostenitori  dell’associazione
giuliese, è un ambizioso progetto della Piccola Missione dei
Sordomuti e dell’ Istituto Gualandi di Roma.

L’iniziativa umanitaria, già avviata, porterà a termine la
costruzione a Butembo di una struttura da 2000 metri quadri
dove saranno accolte,  istruite e formate decine di persone
sordomute,  altrimenti  destinate  alla  solitudine  e
all’abbandono.

Il Colibrì ha caricato sui container, oltre a tanto materiale
donato, anche un impianto fotovoltaico da 24 Kilowatt, che
sarà collocato sul tetto della struttura. I mezzi prenderanno
il mare il 28 del mese, attraverseranno l’Uganda percorrendo
3000 chilometri, in 80 giorni di viaggio, verso Butembo. Ambra
ed Egidio saranno nella città congolese a metà settembre.

Il Colibrì ringrazia quanti hanno donato, aiutato, supportato,
il progetto, mettendo  a disposizione tempo e risorse. Il
Sindaco Jwan Costantini ha voluto salutarli di persona. “Il
Colibrì – ha detto – è ormai un patrimonio di valori umani e
solidali che appartiene alla città. Li ringraziamo ancora e
auguriamo  con affetto un buon viaggio”.

SULMONA 24 GIUGNO piazza del
Carmine
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023
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Il Borgo di Santa Maria della Tomba la fa grossa

Sulmona,  17  giugno  2023.  Sale  la  tensione,  le  anime  dei
Tombisti già pensano alla battaglia del 29 e 30 luglio, quando
i  cavalieri  scenderanno  nel  campo  di  Piazza  Maggiore  a
contendersi  il  palio  della  XXVII  edizione  della  Giostra
Cavalleresca di Sulmona.

Bisogna  distrarsi,  non  pensare  alle  gare  di  quei  giorni,
cercare di divertirsi è l’unica cosa che può distogliere la
mente da quelle gare che ti tolgono il fiato.

A tutto questo ci hanno pensato il Capitano del Borgo di Santa
Maria della Tomba Angelo La Civita  e tutto il consiglio
direttivo.

A Sulmona il 24 giugno in piazza del Carmine a partire dalle
19:30 con la musica del dj  Francesco Ventura, ci si immergerà
totalmente   nella  degustazione  di  diversi  tipi  di  birre,
suddivise per procedimenti di lavorazione e gradazioni, che
accompagneranno  quelli  che  oramai  sono  diventati  gli
imperdibili piatti degli stand gastronomici dei Tombisti, come
gli arrosticini, i panini con salsiccia, la richiestissima e
immancabile pizza con mortadella e provola, patatine fritte e
tanto altro da degustare.

“Trascorrere  una  serata  in  allegria,  vivere  la  magica
atmosfera del borgo, condividere gioia, ballare e divertirsi
sono lo scopo che si sono prefissati gli organizzatori, che
animati da un irrefrenabile entusiasmo, hanno organizzato per
l’ennesima volta questo fantastico evento. Sale la tensione,
l’estate è arrivata, la birra sarà freschissima e il cibo



caldo…  Ci vediamo sabato 24. Non potete mancare. Noi vi
abbiamo avvisato.” Pasquale Pagliafora

ANCORA  SENZA  GUIDA  e  senza
governo!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Una città allo sbando. L’amministrazione Canosa/Castiglione,
senza numeri e in profonda crisi politica, dimostra mancanza
di  rispetto  per  i  cittadini  e  assenza  di  cultura
istituzionale!

Ortona, 16 giugno 2023.

“È  questo  il  modello  di  buon  governo  dell’amministrazione
Canosa/Castiglione”  dichiarano  i  consiglieri  di  minoranza
Ilario Cocciola, Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco
Vanni,  Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e
Antonio Sorgetti.

“Sembra incredibile, ma il Sindaco, lo stesso Presidente del
Consiglio  comunale  che  ha  convocato  la  seduta  e  i  sette
consiglieri  della  maggioranza  stamattina  non  si  sono
presentati  in  aula  per  il  Consiglio  comunale  richiesto
dall’opposizione, facendo saltare la seduta pur in presenza di
argomenti  molto  importanti  da  discutere.  –  continuano  i
consiglieri  di  opposizione  –  Solo  pochi  giorni  fa  Leo
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Castiglione ha presentato alla Città il nuovo ingresso nella
coalizione, Emore Cauti, che ha abbandonato la minoranza, a
suo dire, proprio per rinforzare la maggioranza per senso di
responsabilità,  dichiarandosi  pronto  ad  un  rilancio
dell’amministrazione,  eppure  oggi  anche  lui  assente.”

“Evidentemente – concludono i consiglieri di opposizione – la
rattoppata maggioranza, non trovando la sintesi, non riesce a
governare la Città di Ortona. Ribadiamo che non è possibile
continuare  ad  amministrare  con  queste  modalità.  Bisogna
rispettare la Città ponendo fine ad uno spettacolo indecoroso
mai visto prima d’ora ad Ortona. Gli ortonesi meritano di
meglio e hanno il diritto di tornare alle urne.”

GIORNATA  TRISTE   per  la
nostra città
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

È venuto a mancare il Prof. Antonio Falcone

Ortona, 12 giugno 2023. Alcune generazioni lo ricordano come
bravissimo insegnante e ottimo Preside.  Tutta la città lo
ricorda come amministratore comunale che tanto ha fatto per la
nostra comunità. Antonio è stato impegnato in politica e nelle
istituzioni con senso di responsabilità e con totale dedizione
verso gli interessi della collettività.
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È stato Consigliere Comunale di Ortona dal 1975 al 1993. Dal
1985 al 1993 è stato componente della Giunta Municipale in
qualità di Assessore con deleghe all’ambiente, alla cultura e
all’urbanistica. Proprio grazie al suo lavoro di Assessore
all’ambiente  in  Ortona  è  stata  avviata  la  raccolta
differenziata  dei  rifiuti  e  furono  realizzate  numerose
campagne di sensibilizzazione nelle scuole e tra i cittadini.

Antonio è stato uno dei fondatori del Circolo G. Toniolo di
Ortona, associazione che per decenni ha animato il dibattito
politico  e  culturale  della  città.  È  stato  fondatore  e
direttore  del  periodico  locale  La  Sveglia  giornale  molto
seguito in città e da tanti concittadini che vivono fuori
Ortona.

Ho avuto l’onore di lavorare con il Prof. Falcone sia come
Consigliere Comunale che come Vice – Sindaco nella Giunta
guidata dal Sindaco Alessandro Di Bartolomeo (1985/1993). Ho
sempre apprezzato il suo attaccamento alla nostra città ed il
suo rispetto per le istituzioni.

Con  Lui  mi  sono  sempre  confrontato,  qualche  volta  anche
scontrato, sempre e solo sui problemi che riguardavano la
nostra comunità, conservando sempre la stima ed il rispetto
reciproco. La città perde un punto di riferimento, un uomo di
cultura, un amministratore che ha sempre lavorato per il bene
e per gli interessi della nostra comunità.

R.I.P., caro Antonio, la terra ti sia lieve!

Ti  ricorderemo  sempre  e  cercheremo  di  seguire  i  tuoi
insegnamenti.

Condoglianze da parte degli amici dell’Associazione Abruzzo
Popolare alla moglie Anna ed al figlio Tommaso



YOUTH LABS 2023. Conclusione
al Kursaal
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Con gli studenti partecipanti del progetto dell’ambito Sociale
e di formatalenti. Presenti il Vicesindaco di Giulianova Lidia
Albani,  il  presidente  di  formatalenti  Vincenzo  Di  Marco,
l’assessore del Comune di Roseto Zaira Sottanelli

Giulianova, 9 giugno 2023. Si è concluso nei giorni scorsi al
Kursaal, “Youth Labs 2023”, il progetto promosso dall’ Unione
dei Comuni “Le Terre del Sole” , realizzato dalla Cooperativa
FormaTalenti,  finalizzato  alla  creazione  di  un  originale
strumento di consultazione giovanile.

Il progetto ha coinvolto 180 ragazzi suddivisi in due fasce d’
età ( studenti delle Scuole Superiori tra i 16 ed i 18 anni e
giovani dai 19 ai 30 anni)  Due cicli di incontri, realizzati
da  formatori  e  animatori  socioeducativi,  hanno  permesso
l’elaborazione di proposte progettuali chiamate ad aderire ad
almeno uno dei 17 obiettivi dell’Agenda 2030, perciò in grado
di favorire stili di vita sani e sostenibili e promuovere la
fruizione del patrimonio culturale locale.

Le proposte, caricate sulla piattaforma Sistema Voto del sito
FormaTalenti, sono state valutate dalla popolazione giovanile
ed esaminate, lo scorso 5 giugno, dagli amministratori dei
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comuni soci in vista di un’effettiva realizzazione.

 Il  documento di impegno alla concretizzazione da parte dell’
Ambito  è  stato  presentato  ufficialmente  al  Kursaal  di
Giulianova, in un evento che ha visto protagonisti circa 80
ragazzi. Analizzando le proposte, sono state individuate delle
macroaree tematiche: il lavoro, l’ambiente, la nutrizione ,
l’energia. Per ciascuna di queste sono state individuate delle
azioni che i Comuni si impegnano a realizzare.

Il progetto rientra nel più vasto piano di “Abruzzo Giovani
2020”  che  sta  per  ripartire  con  una  nuova  edizione.  I
ragazzi,  illustrando i propri progetti, hanno avuto modo di
confrontarsi con  il Vicesindaco di Giulianova Lidia Albani
che, in rappresentanza dell’ Ambito, ha dialogato e posto
domande, in un originale interscambio di idee ed opinioni.

LA CONSERVAZIONE DELLE PINETE
litoranee abruzzesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Convegno del Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle del Vomano
il 9 giugno

Roseto  degli  Abruzzi,  8  giugno  2023.  Si  parlerà  di
“Conservazione delle pinete litoranee abruzzesi” nel convegno
in programma  venerdì 9 giugno al Palazzo del Mare di Roseto,
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dalle 17.30.

Organizzato dal Lions Club Roseto degli Abruzzi Valle del
Vomano  con  il  patrocinio  del  Comune  di  Roseto,  della
Federazione  degli  Ordini  dei  Dottori  Agronomi  e  Forestali
d’Abruzzo e dell’Ordine dei dottori Agronomi e Forestali di
Teramo.

Il convegno approfondirà una tematica di vasto interesse. Le
pinete litoranee, a prevalenza di pino d’Aleppo e Marittimo,
costituiscono infatti una realtà forestale molto diffusa, che
agisce sulla stabilità ambientale di molte aree litoranee, e
con una multifunzionalità, in termini forestali e ambientali,
turistico-ricreativi, paesaggistici e socioeconomici, che la
rende un patrimonio unico da conservare e migliorare.

Dopo i saluti della presidente del Club Genny Mummolo i lavori
saranno  aperti  da  Diego  Leva  presidente  della  Federazione
regionale  abruzzese  dei  dottori  agronomi  e  forestali.
Seguiranno gli interventi di Carlo Console che parlerà di
ecologie  e  biodiversità;  Francesco  Contu,  responsabile
dell’ufficio  di  coordinamento  e  pianificazione  del  settore
forestale  della  Regione  Abruzzo,  con  un  intervento  sulla
normativa forestale e la sua applicazione nel sistema delle
pinete  abruzzesi;  Gualberto  Mancini  interverrà  su  Aspetti
storici e prospettive colturali delle pinete  con particolare
riferimento a quelle teramane. I lavori saranno conclusi da
Luca Bugnola, comandante del gruppo Carabinieri Forestale di
Teramo.

Il  convegno  prevede  crediti  formativi  professionali  per  i
dottori Agronomi e Forestali che partecipano.



SORRISI,  EVOLUZIONI,
divertimento e inclusione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

In piazza Olimpia grazie all’evento Mask To Ride

Roseto  degli  Abruzzi,  8  giugno  2023.  Divertimento,
spensieratezza,  evoluzioni  in  moto  e  soprattutto  tanta
inclusione. Piazza Olimpia, ieri pomeriggio, si è trasformata
in un’arena motoristica dedicata ai ragazzi diversamente abili
grazie al passaggio in città della carovana di Mask to Ride.
L’evento  di  mototerapia,  organizzato  a  Roseto  grazie
all’impegno dell’Associazione Oltre e di ParkAttivo, ha visto
la presenza del Sindaco Mario Nugnes, dalla Consigliera Lorena
Mastrilli  e  della  Consigliera  Simona  Di  Felice  che  hanno
partecipato attivamente alla manifestazione.

Un’ora di show adrenalinico al grido dello slogan Persone
vicine alle Persone: impennate con la moto, drifting sulla E-
Motion – Drive (una moto-cross speciale per permettere anche
alle persone con disabilità di scendere in pista), salti sulla
rampa, acrobazie, momenti di mototerapia che hanno incantato
il pubblico presente.

Mask to Ride è un progetto nato nel 2020, in piena Pandemia,
per portare gioia, divertimento e inclusione in giro per lo
Stivale. Da allora, ogni anno, un gruppo composto da dieci
persone attraversa l’Italia organizzando spettacoli di motori
per regalare emozioni e adrenalina a migliaia di persone. 14
giorni di viaggio, 4.000 km per toccare tutte le regioni e che
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quest’anno ha coinvolto anche Roseto degli Abruzzi.

“Con grande orgoglio abbiamo partecipato ad un evento unico e
senza  precedenti  per  Roseto  degli  Abruzzi  –  affermano  il
Sindaco Nugnes, la Consigliera Mastrilli e la Consigliera Di
Felice – Vedere i sorrisi e l’entusiasmo sui volti dei ragazzi
ci spinge ad impegnarci affinché questo magnifico evento possa
tornare anche il prossimo anno a portare gioia nella nostra
città. I ragazzi, veri protagonisti della manifestazione, si
sono sentiti partecipi e inclusi e, senza alcun timore, hanno
preso parte attivamente alle evoluzioni delle moto dimostrando
grande entusiasmo. Il nostro ringraziamento va a tutta la
carovana di “Mask to Ride” per aver creato questo bellissimo
progetto,  alle  Associazioni  Oltre  e  ParkAttivo  per  averlo
portato nella nostra città e ai volontari della Protezione
Civile, della Croce Rossa, dei Carabinieri in Pensione e delle
Guide del Borsacchio per il fondamentale supporto”.

PIAZZA DEGLI ULIVI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

A Francavilla sono in corso lavori di riqualificazione di
piazza Sirena

Francavilla al Mare, 7 giugno 2023. Un attimo, uno sguardo e
tutto sembra comporsi in una sorta di giardino che dal Palazzo
Sirena si sviluppa fino alla ferrovia schermata, così sembra,
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da una linea di gagliardi ulivi [Bello: Piazza degli Ulivi].

Tralasciando l’idea progettuale, con i suoi singolari ulivi,
sembra chiaro il limite imposto da quella ferita che taglia di
netto la cittadina.

Non se ne conoscono, ovviamente, i motivi, ma resta difficile,
se  non  impossibile,  comprendere  come  mai  si  liberano
chilometri di strada ferrata lungo la costa dei trabocchi
interrandola,  mentre  questo  resta  impossibile  quando  si
raggiungono le città di Francavilla al Mare e di Pescara:
strano davvero.

Ecco,  sarebbe  utile  conoscere  la  data  stabilita  per  le
celebrazioni della riunificazione della città di Francavilla
al  Mare  [da  oltre  cento  anni  divisa  e  mortificata]  ma,
speranze a parte, con i tempi che corrono e i governi che si
succedono, a limite, si può solo sognare: questo, comunque, è
già una bella cosa.

nm

NAVIGARE SENZA BARRIERE 2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

L’annuncio della Pro Loco Giulianova

Giulianova, 7 giugno 2023. La Pro Loco Giulianova informa il
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territorio, il 10 Giugno 2023 ore 9:00/12:00, sul Porto di
Giulianova, torna Navigare Senza Barriere grazie all’interesse
del  Presidente  Gloriano  Lanciotti  dell’Assonautica  e  della
Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia.

Così la Pro Loco, in breve tempo, ha potuto rimettere in moto
la macchina organizzatrice per riproporre una manifestazione
particolarmente sensibile all’inclusione sociale, riconosciuta
a livello nazionale, attraverso una giornata dedicata alle
passeggiate in barca per i diversamente abili.

Quest’anno un’edizione arricchita da tutti i punti di vista
con  la  rinnovata  presenza  dell’Ente  Porto  di  Giulianova,
l’Ufficio  Circondariale  Marittimo,  L’Ass.  Subacquea  Up  And
Down, Il Circolo Nautico, la Lega Navale, L’Ass. A.N.M.I.,
Croce  Rossa  Giulianova,  oltre  16  Comandanti  delle  barche,
amici,  l’Anffas  di  Teramo  e  l’Anffas  di  Giulianova  che
piacevolmente,  ma  non  unica,  si  è  aggiunta  tra  le  nuove
presenze in questa terza edizione di Navigare Senza Barriere
che  in  estate  darà  seguito  ad  un  servizio  gratuito,  su
prenotazione,  di  passeggiate  in  barca  per  disabili  con
accompagnatore obbligatorio. Il servizio come nel 2021 sarà
offerto per la stagione estiva, dal 15 Giugno al 15 Settembre
2023.

La Pro Loco Giulianova Vivere Il Mare tiene a ringraziare da
ora tutti i partecipanti, collaboratori, amici e comandanti
delle barche che si sono dimostrati sempre disponibili ad
offrire il proprio tempo per dare continuità a un progetto che
diversamente  non  si  sarebbe  mai  potuto  concretizzare  a
Giulianova.



IMPIANTO  FOTOVOLTAICO
OFFSHORE il sindaco rivendica
meriti inesistenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Inaccettabile  tentativo  di  far  dimenticare  le  gravi
responsabilità per la mancata opposizione al rilascio della
concessione per il mastodontico impianto fotovoltaico in mare

Ortona,  7  giugno  2023.  Sulla  questione  dell’impianto
fotovoltaico in mare emerge in tutta la sua gravità l’assenza
di senso istituzionale e di correttezza politica del sindaco
Leo Castiglione, che ora improvvisamente vuol far credere di
essere dalla parte dei cittadini nonostante i suoi vergognosi
comportamenti.

Solo la disperazione per il pauroso calo di consensi deve aver
spinto Castiglione, salvatosi in extremis da un ritorno a
casa,  a  rivendicare  la  sospensione  del  procedimento  di
autorizzazione dell’impianto a poche centinaia di metri dal
litorale nord di Ortona, dalla Riccetta al Foro.

In realtà il motivo è semplicemente tecnico-giuridico, come
chiarito dallo stesso Ministero delle Infrastrutture e dei
Trasporti  in  una  nota  del  20  aprile  scorso:  il  decreto
legislativo  387/2003  che  disciplina  la  materia  è  stato
modificato, con trasferimento delle competenze per il rilascio
dell’Autorizzazione  Unica  per  la  realizzazione  di  questa
tipologia di impianti off-shore al Ministero dell’Ambiente e
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della Sicurezza energetica.

“In  sostanza  –  dichiarano  i  Consiglieri  comunali  Ilario
Cocciola, Angelo Di Nardo, Gianluca Coletti, Franco Vanni, 
Simonetta Schiazza, Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio
Sorgetti – la normativa è stata considerata superata. Fatte
salve le osservazioni presentate, tra cui le nostre contrarie
e, purtroppo, anche quella del Comune di Ortona che, invece,
non  ha  mai  espresso  contrarietà   alla  realizzazione
dell’impianto, il Ministero dell’Ambiente avrà il compito di
gestire il procedimento amministrativo”.

“Il Comune di Ortona – continuano i Consiglieri comunali di
opposizione – non ha avuto alcun ruolo nella sospensione del
procedimento in cui lo stesso Ministero delle Infrastrutture
si è dichiarato incompetente. Il Sindaco ha sempre dichiarato
che non era in grado di decidere perché a suo dire non c’era
un  progetto  definitivo.  Se  non  ci  fossero  state  le
osservazioni/opposizioni presentate da consiglieri comunali,
da associazioni e da operatori economici contro il rilascio
della concessione, quella presentata dal Comune di Ortona, di
non  contrarietà  all’impianto  fotovoltaico,   avrebbe  pesato
come un macigno nella decisione finale del Ministero”.

CALA IL SIPARIO sul Festival
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023
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Il concerto della Banda Musicale della Polizia di Stato

Giulianova, 3 giugno 2023. Domenica 4 giugno si chiude la 23°
edizione  del  Festival  Internazionale  di  Bande  Musicali  &
Majorettes con il concerto della Banda Musicale della Polizia
di Stato. Previsto come evento di anteprima al Festival, il 19
maggio scorso, il concerto era stato rinviato a causa del
meteo avverso.

La Banda della Polizia di Stato, composta da 70 elementi, si
esibirà  nel  grande  palco  allestito  in  Piazza  Buozzi  a
Giulianova Paese, dove dal 24 al 28 maggio si è s volto il
Festival  Internazionale  di  bande  promosso  dall’associazione
Padre Candido Donatelli di Mario Orsini e Gianni Tancredi con
gruppi provenienti da Messico, Giappone, Ungheria, Polonia,
Portorico, Repubblica Ceca, Svizzera e naturalmente Italia.

Sotto  la  guida  del  Maestro  Direttore  Maurizio  Billi,
considerata figura di riferimento nel panorama delle orchestre
di fiati a livello internazionale, il complesso musicale ha
raggiunto  livelli  di  indiscussa  qualità,  testimoniata  da
registrazioni  discografiche  che  hanno  ottenuto  unanimi
consensi.

Alla serata, presentata da Antonio Bernardelli, parteciperà il
soprano Federica Caseti Balucani.

La Banda Musicale della Polizia di Stato, con una storia lunga
90 anni, nel suo vasto repertorio annovera pagine di autori
classici accanto a composizioni originali per Orchestra di
fiati  di  autori  moderni  e  contemporanei  come  Hindemith,
Schonberg, Holst, Barnes, Reed, Sparke Nel suo organico, oltre
a  fiati  e  percussioni  ci  sono  l’arpa,  i  contrabbassi,  il
pianoforte e la chitarra.

Il programma del concerto prevede diversi generi musicali, fra
cui  un  omaggio  al  maestro  Ennio  Morricone,  legato  da  un
particolare sentimento di affetto alla Banda Musicale della
Polizia di Stato.



Mario Orsini e Gianni Tancredi esprimono profonda gratitudine
al Maestro Billi e a tutti i componenti del complesso musicale
che con il suo prestigio illumina il Festival Internazionale
di  Bande  Musicali  di  Giulianova:  “Siamo  onorati  di  poter
ospitare  la  banda  Musicale  della  Polizia  di  Stato,  che
attraverso  la  sua  musica,  contribuisce  ad  avvicinare  i
cittadini al concetto di prossimità”.

NUOVO  PORTALE  TURISTICO
visitroseto.it
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Presentato alla cittadinanza

Roseto degli Abruzzi – 2 Giugno 2023. È stato ufficialmente
presentato al pubblico il nuovo portale turistico di Roseto
degli Abruzzi, visitroseto.it, in un evento emozionante che si
è tenuto il 1° giugno alle ore 21:00 in Piazza Ponno. La
serata è stata un’esplosione di emozioni e divertimento, con
l’attrazione  principale  costituita  dalla  straordinaria
performance dei 90 Wonder, che grazie all’organizzazione di
Emanuele Barcaroli, hanno portato a Roseto degli Abruzzi la
loro coinvolgente musica e la loro energia contagiosa.

L’evento ha riscosso un grande successo di pubblico, che ha
ballato sulle note dei più amati successi degli Anni ’90.
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L’occasione è stata anche il lancio di visitroseto.it, il
portale turistico ufficiale di Roseto degli Abruzzi, con la
partecipazione  e  la  performance  speciale  del  collettivo
Art.Lab.

“Siamo  estremamente  soddisfatti  del  nuovo  portale.  Abbiamo
analizzato le caratteristiche che distinguono la nostra città,
considerando i principali utenti interessati ai nostri punti
di forza, come il mare e le spiagge adatte a tutte le età,
l’enogastronomia, la natura con un particolare focus sulla
Riserva del Borsacchio e la storia della nostra città. In base
a  ciò,  abbiamo  identificato  tre  principali  tipologie  di
utenti:  famiglie,  amanti  della  natura  e  del  turismo
all’aperto,  e  amanti  del  turismo  sportivo”,  dichiara  il
Sindaco Mario Nugnes.

“Il portale non sarà statico, ma sarà costantemente aggiornato
e  arricchito,  soprattutto  con  riferimento  alle  attività
commerciali  inserite.  Abbiamo  raccolto  e  lavorato  i  dati
provenienti  dall’ufficio  commercio,  ma  potrebbe  essere
sfuggita qualche attività. Per questo motivo, all’interno del
sito è presente una sezione chiamata Segnala la tua attività,
dove tutti possono segnalare la propria attività. Il portale
si arricchirà nel tempo e diventerà sempre più un punto di
riferimento per i visitatori e per i residenti di Roseto”,
dichiara l’assessore al turismo Annalisa D’Elpidio.

Tra  le  principali  novità  del  portale  vi  è  il  modulo  di
richiesta di prenotazione, che permette agli utenti di inviare
richieste  di  disponibilità  a  tutte  le  strutture  rosetane
autorizzate e registrate su Paytourist, il nuovo software di
gestione dell’imposta di soggiorno. Divise per categoria, sarà
possibile  inviare  richieste  a  tutti  i  B&B,  affittacamere,
hotel,  campeggi,  ecc.  In  questo  modo,  tutti  avranno
l’opportunità  di  inviare  la  propria  offerta  ai  potenziali
clienti.

“Il portale continuerà ad arricchirsi e sarà aggiornato in



base alle stagioni. Insieme al tavolo del turismo, investiremo
anche  nel  web  marketing  per  raggiungere  un  numero  ancora
maggiore  di  potenziali  visitatori.  Inoltre,  a  breve  verrà
pubblicato il calendario eventi 2023, che sarà ricco di eventi
adatti a tutti”, conclude l’assessore D’Elpidio.

“Finalmente abbiamo una visione chiara e una direzione da
seguire  per  la  promozione  turistica  della  nostra  città.
Sappiamo a chi vogliamo comunicare e come farlo. Fin dalla
presentazione del progetto agli operatori turistici, abbiamo
stabilito  che  si  tratta  di  un  percorso  che  richiede
flessibilità  per  adattarsi  alle  necessità.  Man  mano  che
raccoglieremo  dati  utili,  perfezioneremo  la  strategia  di
comunicazione  per  rivolgerci  a  coloro  che  sono  realmente
potenziali visitatori”, conclude il sindaco Mario Nugnes.

CACCIA  ALL’AFFARE.  Mercatino
del Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Villa Comunale: 2, 3, 04 giugno 2023. Orario venerdì e sabato
10/23 domenica 10/19

Sulmona, 30 maggio 2023. Una bella novità in arrivo a Sulmona:
Caccia all’affare, il mercatino del Vintage nella sua seconda
edizione a Sulmona.
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Il mercatino del vintage e non solo: abbigliamento d’epoca,
accessori,  arredo,  quadri,  elettronica  da  collezione,
ceramica, numismatica, modernariato industriale e vinili!

Il  luogo  ideale  per  immergersi  nell’atmosfera  di  un  vero
mercatino  vintage,  scovare  rarità  e  fare  ottimi  affari.
Ospitato  nella  romantica  Villa  Comunale  di  Sulmona,  il
mercatino  aprirà  le  sue  porte  il  2  3  4  giugno  con  il
Patrocinio del Comune di Sulmona.

Caccia all’Affare è un marchio ormai conosciuto in Abruzzo
perché nasce a Pescara dove si svolge nel periodo invernale
tutti  i  mesi  alla  fiera  di  via  Tirino  e  adesso,  per  la
versione estiva, arriva a Sulmona con le tante proposte in
vendita.

Si parlerà di vintage, un settore di grande tendenza in questo
momento che ha anche l’obiettivo di sostenere il riuso degli
oggetti  oltre  alla  valorizzazione  delle  tradizioni  che  le
opere del passato si portano dietro. Quadri, piccolo mobilio,
accessori e abbigliamento degli anni ’50 ‘ 60 ’70, libri rari
e introvabili, bijoux d’epoca e collezionismo americano del
‘900, borse e monili della nonna, c’è veramente di tutto a
Curiosando,  per  grandi  e  piccini,  esperti  collezionisti  o
avventori alle prime armi. Il divertimento di girovagare, di
ricercare  tra  i  mercatini  una  chicca  retrò  rimane  sempre
un’occasione  di  divertimento,  di  scoperta  e  conoscenza,
un’offerta turistica diversa e accattivante per tanti, a tutte
le età!

Prossima edizione: 19 e 20 agosto



GRANDE  SUCCESSO  PER  IL
CONCERTO  DELLA  BANDA  della
Marina Militare Italiana
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Ospite d’onore del Festival Internazionale Il Giappone vince
la 20° edizione. Mario Orsini e Gianni Tancredi a lavoro per
il Festival del 2024

Giulianova, 28 maggio 2023. In una gremita piazza Buozzi,
sabato 27 maggio si è svolto il concerto della banda musicale
della  Marina  Militare  Italiana,  special  guest  della  23°
edizione del Festival Internazionale delle Bande musicali e
Majorettes.

Le note dei 102 orchestrali, diretti dal capitano di fregata
maestro  Antonio  Barbagallo,  hanno  spaziato  dalla  sinfonica
alle arie d’orchestra, dal rock alle colonne sonore di celebri
film, fino alle interpretazioni della soprano Elena D’Angelo,
creando un ponte tra vari generi musicali.

Con  il  bis  finale,  il  Maestro  Barbagallo  ha  coinvolto  il
pubblico  facendolo  cantare  sulle  note  della  canzone  di
Domenico Modugno Nel blu dipinto di blu: “Siccome ci stiamo
avvicinando alla Festa della Repubblica, abbiamo scelto di
fare dei brani che rappresentano il concetto di italianità
coinvolgendo anche voi pubblico che siete il sale dei nostri
concerti. Senza pubblico, che è mancato in tutti questi anni
di restrizioni sanitarie, la musica non può andare avanti.
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Ricordiamoci  che  la  musica,  ed  in  particolare  le  bande
musicali sono una risorsa preziosa per il Paese Italia” ha
detto il maestro Barbagallo, “non dobbiamo guardare all’estero
con invidia ma solo per cercare di valorizzare bene quello che
abbiamo perché dobbiamo renderci conto delle grandi qualità
che molte bande sia civili che militari custodiscono”. 

Tra  le  autorità  militari  e  civili  presenti  in  piazza  il
comandante  della  Banda  musicale  della  Marina  Militare  –
Capitano  di  Fregata  Aniello  Grasso,  il  comandante  della
Capitaneria  di  Porto  di  Giulianova  Fiorentino  Alessio,  il
Sindaco  di  Giulianova  Jwan  Costantini,  l’assessore  alla
Cultura Paolo Giorgini, il Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo,
il presidente emerito del consiglio comunale Paolo Vasanella,
il segretario Anbima Nazionale Andrea Romiti.

La cerimonia di premiazione, presentata da Mirella Lelli, è
stata preceduta nel pomeriggio dalla grande parata allo Stadio
Fadini,  dove  undici  bande  si  sono  esibite  in  parata
concludendo con l’esecuzione di due brani d’insieme Amazing
Grace, interpretata da Elena D’Angelo e Radetzky March.

“Siamo  molto  soddisfatti  del  grande  successo  ottenuto  in
questa 23esima edizione – hanno commentato Mario Orsini e
Gianni Tancredi, organizzatori del Festival  – abbiamo avuto
ospite  d’onore  la  banda  musicale  della  Marina  Militare
italiana, una delle migliori orchestre militari del mondo. La
qualità degli 11 gruppi in gara arrivati da 8 diverse nazioni
è stata molto elevata e tutte le bande hanno conquistato il
cuore del pubblico.”

Ad aggiudicarsi il primo premio assoluto è stata la banda
giapponese Waseda Setsuryo Hhigh school Wind band che ha vinto
il prestigioso trofeo in oro realizzato dal maestro orafo
Luigi Valentini. Il Giappone ha inoltre conquistato il premio
come  migliore  banda  da  parata  e  primo  premio  come  banda
sinfonica. 



Seconda  classificata  la  banda  musicale  Licinio  Refice  di
Patrica.  Terza  posizione  per  la  Banda  musicale  di  Fiano
Romano. Premio come miglior gruppo majorettes al Studio Tanca
Tif di  Medzychod (Polonia)

Altri premi:

Miglior gruppo folcloristico la banda musicale folkloristica
della Magnifica Comunita’ di Folgaria (Italia)

Miglior gruppo giovanile e miglior banda con majorettes per
la  Dechovy orchestra Hana, Prevov & Majorettes Fantasy Prevov
(Rep Ceca).

Premio per la migliore coreografia alla Banda Sum di Porto
Rico.

Al  gruppo  svizzero  di  rievocazione  storica  Les  Milices
Vaudoises è stato assegnato il premio per i migliori costumi.

Gli  organizzatori  ringraziano  la  Regione  Abruzzo  per
l’eccellente   lavoro  svolto  dalla  Tua  per  il  servizio  di
trasporto dei gruppi durante le giornate del Festiva.

INAUGURAZIONE  DEL  MUSEO
STORICO del Borgo Santa Maria
della Tomba
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/27/inaugurazione-del-museo-storico-del-borgo-santa-maria-della-tomba/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/27/inaugurazione-del-museo-storico-del-borgo-santa-maria-della-tomba/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/27/inaugurazione-del-museo-storico-del-borgo-santa-maria-della-tomba/


È stata inaugurata sabato 27 maggio 2023, alla presenza delle
autorità civili locali, il primo museo rionale della città di
Sulmona

Sulmona,  27  maggio  2023.  A  fare  gli  onori  di  casa  il
Presidente dell’Associazione Culturale Borgo di Santa Maria
della  Tomba  Angelo  La  Civita.  Sono  intervenuti
complimentandosi per la splendida iniziativa Il sindaco della
Città di Sulmona  Gianfranco Di Piero, Il Presidente della
fondazione  CARISPAQ   Domenico  Taglieri  ,  il  Commissario
Reggente  della  Giostra  Cavalleresca  Maurizio  Antonini,  il
Presidente della Casa Santa dell’Annunziata Armando Valeri e
L’Assessore Attilio D’Andrea.

All’interno  del  museo  saranno  custoditi  gli  abiti,  i
gonfaloni, le bandiere e molti altri cimeli storici che hanno
accompagnato i figuranti del Borgo di Santa Maria della Tomba
in tutti questi anni di Giostra Cavalleresca e non solo. Hanno
partecipato all’inaugurazione anche alcuni rappresentanti di
altri Borghi e Sestrieri della città, segno dei rapporti di
stima e rispetto tra coloro che il prossimo 29 e il 30 luglio
scenderanno in piazza Maggiore in occasione della 27^ edizione
della Giostra Cavalleresca di Sulmona, ognuno rappresentato
dal proprio cavaliere a contendersi l’ambito Palio.

Il Capitano del Borgo Angelo La Civita durante il discorso ha
voluto ringraziare le persone e il consiglio direttivo del
Borgo che hanno lavorato affinché il museo prendesse vita.

Durante la visita al museo in molti hanno rivissuto momenti
passati e raccontato aneddoti che li hanno visti protagonisti
negli anni passati, creando un clima di festa e di unione. Il



Capitano La Civita ha poi dichiarato che l’intento era quello
di creare un luogo capace di far rivivere quelle emozioni che
si respirano all’interno del Borgo durante tutto l’anno.

Il Sindaco Di Piero, il Presidente della fondazione Carispaq
Taglieri e il  Capitano del Borgo hanno avuto il privilegio di
tagliare il nastro che ha dato vita al museo. 

Pasquale Pagliafora

TRIPADVISOR  PREMIA  il  Sea
Park Resort
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Nella classifica Best of the Best, l’albergo di Andrea Tafà  è
tra i migliori 25 del mondo

Giulianova,  27  maggio  2023.  Il  Sindaco  Jwan  Costantini,
l’assessore Marco Di Carlo e l’Amministrazione Comunale, si
congratulano con Andrea Tafà, proprietario dell’ Hotel Sea
Park  Resort,   per  il  riconoscimento  ottenuto,  anche
quest’anno, nell’ambito della speciale valutazione periodica
del sito web Tripadvisor. Nella classifica Best of the Best, 
stilata dalla celebre piattaforma di recensioni turistiche, il
Sea Park Resort entra infatti tra le migliori 25 strutture
alberghiere  del  mondo,  risultando  al  10°  posto  a  livello
mondiale, al 6° in Europa, al 5° in Italia.
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“Il piazzamento – commenta l’assessore Marco Di Carlo – non
solo qualifica ulteriormente l’hotel , ma promuove l’immagine
di  Giulianova  nel  mondo.  Per  questo,  ringraziamo  e  ci
congratuliamo con Andrea Tafà per l’esempio di professionalità
e di altissima capacità imprenditoriale che ha permesso il
raggiungimento di simili standard di ospitalità”.

CAMMINO D’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Incontro dei sindaci della provincia di Chieti a San Giovanni
Teatino

San Giovanni Teatino, 26 maggio 2023. Interessante incontro
quello tenutosi ieri pomeriggio presso la Sala Consiliare di
Palazzo di Città a San Giovanni Teatino, che ha visto riuniti
sindaci  ed  amministratori  della  Provincia  di  Chieti
appartenenti  al  progetto  Il  Cammino  d’Abruzzo.

“Ringrazio  di  tutti  i  colleghi  presenti  e  gli  assessori
delegati dai vari sindaci per essere stati presenti a questo
importante incontro.

In particolare ci tengo a ringraziare la dott.ssa Orietta
D’Armi, presidente dell’Associazione e ideatrice del cammino,
per aver indicato il nostro comune come Ente Capofila per la
Provincia di Chieti – ha dichiarato il Sindaco Giorgio Di
Clemente – Come amministrazioni siamo ora chiamati ad una
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seconda fase, ovvero quella di fornire il nostro patrocinio
per poter consentire alle sentinelle dei vari territori di
poter procedere con il posizionamento della segnaletica sugli
ultimi 250 dei quasi 700km di questo meraviglioso percorso.

Un cammino che permetterà di far conoscere, ai tantissimi
viandanti che sceglieranno di percorrerlo, i luoghi più belli
e  suggestivi  della  nostra  amata  regione,  promuovendo  al
contempo  le  specialità  gastronomiche  e  le  più  antiche  e
affascinanti tradizioni, che ci rendono davvero il cuore verde
e pulsante dell’Italia”.

LA FESTA DEL FIORE, Piante da
Giardino e Orto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Domenica  28  maggio  2023  dalle  10:00  alle  20:00  in  c.so
Vittorio Emanuele

Città  Sant’Angelo,  25  maggio  2023.  Un  nuovo  e  colorato
appuntamento a Città Sant’Angelo, programmato per domenica 28
maggio 2023, nel centro storico. Approda tra le vie del borgo
la Festa del Fiore e Piante da Giardino e Orto, organizzato
dalla  nuova  associazione  commercianti  angolani  CALP
(Commercianti Artigiani e Liberi Professionisti). Dalle 10:00
alle 20:00, l’intero Corso Vittorio Emanuele, per l’occasione,
diventerà un grande prato pieno di fiori e piante, ma non
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solo.

Oltre  a  espositori  del  mondo  del  florovivaismo,  ci  sarà
un’area dedicata ai mercatini dell’artigianato, un’area food
allestita in Piazza Garibaldi, fino ad arrivare ai piedi della
scalinata  di  Sant’Agostino  dove  ci  sarà  un  laboratorio
creativo organizzato dall’associazione Telapinta con un punto
ristoro/area caffè con biscotteria ed altri dolciumi vari.
Spazio  anche  a  due  concorsi,  per  coinvolgere  quanto  più
possibile la popolazione locale.

Il primo è chiamato Lo Scorcio fiorito più bello a cui potrà
partecipare  qualsiasi  abitante  del  centro  storico,  con
l’obiettivo di addobbare un balcone, un androne o portico o
qualsiasi altro angolo caratteristico entro le mura del Borgo.
L’altro  concorso,  invece,  è  prettamente  fotografico  ed  è
chiamato il Fiore in uno scatto.

Tutti gli appassionati di fotografia, professionisti e non
potranno partecipare apertamente. Verrà allestito un angolo
del  centro  storico  con  esposte  le  foto  partecipanti.  Ci
saranno due giurie distinte che, al termine della giornata,
proclameranno i due vincitori dei relativi concorsi, i quali
riceveranno una targa di partecipazione ed un premio.

Quindi appuntamento per domenica 28 maggio 2023, dalle ore
10:00 alle ore 20:00 per vivere un’esperienza unica, colorata
e profumata. La Festa del Fiore e Piante da Giardino e Orto
aspetta tutti in c.so Vittorio Emanuele a Città Sant’Angelo.

BERNABEO  RICONOSCIUTO
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ospedale di base
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Di Nardo: nostri sforzi premiati

Ortona,  24  maggio  2023.  Con  l’approvazione,  da  parte  del
Tavolo Dm70 del Ministero della Salute, del piano di rete
ospedaliera  della Regione Abruzzo, per l’ospedale di Ortona
si aprono finalmente, con certezza prospettive concrete.

“E  questo  –  sottolinea  il  capogruppo  di  centrodestra  in
Comune,  Angelo  Di  Nardo   –  grazie  alla  capacità  del
governatore Marco Marsilio e dell’assessore Nicoletta Verì di
attivare una linea di confronto sempre aperta e coerente che
ha consentito di arrivare ad un risultato che sarà un punto di
riferimento  a  livello  nazionale”.  Ortona  avrà  dunque
l’ospedale di base, con pronto soccorso e specialità ad ampia
diffusione territoriale, quindi: medicina interna, chirurgia
generale, ortopedia, anestesia e servizi di supporto in rete
di guardia attiva e/o in regime di pronta disponibilità sulle
24  ore  di  radiologia,  laboratorio,  emoteca.  Le  strutture
devono essere anche dotate di letti di “osservazione breve
intensiva”.

“Per il nostro territorio è un riconoscimento importante, dopo
anni in cui abbiamo dovuto subire un colpevole declassamento,
anche a causa dell’inerzia di chi avrebbe dovuto impedire
certe  scelte.  –  afferma  ancora  Di  Nardo  –  Oggi  possiamo
ringraziare  Franco  Vanni,  responsabile  dipartimento  sanità
Fratelli  d’Italia  Chieti  che  ha  contribuito  a  redigere  e
organizzare la rete ospedaliera provinciale di Chieti inserita
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nel  piano  presentato  dalla  Regione  Abruzzo.  Un  importante
lavoro di squadra che oggi produce risultati importanti per
tutta  la  comunità  del  comprensorio  ortonese.  Un  traguardo
raggiunto  che  mette  in  sicurezza  un  bene  primario  per  i
cittadini, il diritto alla salute”.

BUON COMPLEANNO Roseto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Grande  partecipazione  alla  cerimonia  di  premiazione
organizzata  per  festeggiare  i  163  anni  della  città

Roseto degli Abruzzi, 22 maggio 2023. Dieci attività che hanno
fatto la storia di Roseto premiate per festeggiare il 163esimo
compleanno della Città che cade nella giornata odierna. Una
cerimonia carica di emozione e ricordi quella che ieri mattina
si è svolta in piazza della Repubblica a Roseto degli Abruzzi.

Una cerimonia, organizzata dall’Amministrazione Comunale, che
ha visto la grande partecipazione della cittadinanza e la
presenza di tantissimi rappresentanti delle autorità militari,
religiose e civili, locali, provinciali e regionali.

Al centro dell’evento, come detto, dieci storiche attività
commerciali di Roseto e frazioni a cui è stato reso omaggio
per  il  contributo  alla  storia  del  territorio  attraverso
l’impegno quotidiano. Donne e uomini che per decenni, ogni
mattina, hanno sollevato la saracinesca della loro attività
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commerciale,  tanto  da  diventare  un  simbolo  e  un  punto  di
riferimento  per  l’intera  comunità.  Attività  commerciali,
artigianali  e  dedite  alla  ristorazione  che  costituiscono
testimonianza storico-culturale del territorio rosetano.

Onore al Merito è il titolo della premiazione, condotta da
Francesca Martinelli, che ha visto gli Amministratori Comunali
consegnare le opere musive che il Maestro Bruno Zenobio ha
creato  per  questa  occasione.  Opere  che  andranno  ad
impreziosire gli esterni delle nostre attività storiche e le
identificheranno ancora di più come appartenenti proprio alla
città e alla cultura di Roseto.

Queste le attività commerciali premiate: Oleificio Di Febo;
Italo Ottici; Gelateria Magrini; Abbigliamento Ferri; Marinare
(Già Pescheria Leone); Panificio Il Re; Pasta Collevecchio;
Hotel  Bellavista;  Non  Tutto  ma  di  Tutto  (Elisamarket);
Giorgini Auto.

La  premiazione  diventerà  un  appuntamento  fisso  durante  le
future celebrazioni per la nascita di Roseto e, ogni anno,
verranno consegnati altri riconoscimenti alle tante attività
storiche, che caratterizzano il tessuto commerciale di Roseto
degli Abruzzi.

“Nonostante i 163 anni la nostra è una città giovane e piena
di forze – ha detto il Sindaco Mario Nugnes a nome di tutta
l’Amministrazione  Comunale  –  Voglio  ringraziare  tutti  gli
amministratori, di maggioranza e opposizione, per lo spirito
dimostrato  in  questa  occasione  e,  in  particolar  modo  la
Presidente Recchiuti e l’Assessore D’Elpidio per il grande
impegno introdotto nell’organizzazione di questo momento. Sono
due le parole importanti di questa giornata: Onore e Merito
ma, a queste, vorrei aggiungerne un’altra, ovvero la parola
Comunità.

Per questo ringrazio le tante autorità presenti e i tanti
volontari  che  ogni  giorno  lavorano  al  nostro  fianco.



Ringrazio,  poi,  tutti  i  cittadini  rosetani  che  oggi  si
uniscono  ad  una  storia  che  vede  protagoniste  le  attività
commerciali  storiche  ma  anche  gli  ex  amministratori  che
rappresentano tutti i sindaci che hanno dato tutte le loro
forze perché la città continuasse a crescere.

Noi abbiamo raccolto questo testimone e nel raccoglierlo oggi,
simbolicamente  e  come  primo  passo,  abbiamo  voluto  rendere
omaggio a dieci attività storiche di Roseto. Una goccia in un
oceano, per fortuna, perché la nostra città è veramente un
oceano di professionalità. Una città composta da tante e brave
persone che ogni giorno si spendono per poter far sì che si
possa portare avanti la storia con orgoglio, gioia e spirito
di comunità”.

ASCOLTIAMOCI.  Importante
incontro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Presso  la  Sala  Consiliare  con  le  famiglie  che  vivono  le
difficoltà della disabilità e delle neurodiversità

San  Giovanni  Teatino,  19  maggio  2023.  Importate  e
significativo incontro quello tenutosi ieri pomeriggio, presso
la Sala Consiliare del Comune di San Giovanni Teatino, tra
l’Amministrazione Comunale e le famiglie del territorio che
hanno familiari con disabilità e/o neurodiversità, dal titolo
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ASCOLTIAMOCI.

Oltre due ore di confronto e dialogo durante il quale sono
state portate alla luce le vere difficoltà e problematiche che
quotidianamente si vivono in queste situazioni. Il Sindaco e
l’Amministrazione  Comunale,  presente  con  assessori  e
consiglieri di maggioranza e minoranza, hanno ascoltato con
attenzione, accogliendo le richieste, dando inizio così ad un
percorso di consapevolezza per dare vita ad azioni concrete a
sostegno di queste famiglie.

“È stato il primo di una serie di confronti importanti che
abbiamo  intenzione  di  portare  avanti  con  queste  famiglie
fragili del territorio, per  prenderci cura con loro delle
problematiche che ogni giorno sono chiamati ad affrontare – ha
dichiarato  il  Sindaco  Giorgio  Di  Clemente  –  Mettersi  in
ascolto  ed  accoglienza  è  il  primo  passo  per  poter  dare
concrete risposte e creare una rete di collaborazione che
metta al centro la persona prima di ogni altra cosa”.

“I punti di riferimento per queste famiglie sono molto di meno
rispetto  al  passato  –  ha  proseguito  il  Vicesindaco  ed
Assessore alle Politiche Sociali Ezio Chiacchiaretta – perché
i centri di ascolto che dovrebbero essere a loro disposizione
sul  territorio  purtroppo  sono  sempre  meno  o  addirittura
assenti, né tantomeno la Sanità da loro un grande aiuto. Per
questo  il  Comune  di  San  Giovanni  Teatino  ha  l’obbligo  di
prendersi cura di queste problematiche; da oggi cambieremo la
gerarchia delle priorità: rispetto a tutte le esigenze dei
cittadini, daremo sicuramente la precedenza a queste persone
più  deboli  e  fragili,  che  hanno  necessità  di  supporto  e
sostegno. Da oggi in poi nascerà una collaborazione con loro
per smuovere le coscienze e provare a trovare insieme delle
soluzioni”.

“Tutti  coloro  che  ieri  sono  stati  impossibilitati  a
partecipare all’incontro – ha concluso il Sindaco – ma che
vogliono  segnalare  determinati  disagi  o  necessità  possono



contattare direttamente la mia segreteria, inviando una mail
con i propri dati e spiegando la problematica, all’indirizzo
ufficio.sindaco@comune.sangiovanniteatino.ch.it  oppure
telefonando al numero 085/44446242.

Si ricorda anche che l’Ufficio delle Politiche Sociali è a
disposizione  della  cittadinanza,  tramite  le  assistenti
sociali. È possibile mettersi in contatto con loro chiamando
ai  seguenti  numeri  085/44446213  –  235  oppure  recandosi
personalmente in Comune”.

SONO A GIULIANOVA gli alunni
del  Liceo  Italiano  di
Istanbul
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Grazie al progetto d’interscambio promosso dal Liceo Marie
Curie. Questa mattina, visita in centro storico. Dopo la Casa
Museo Vincenzo Bindi, il municipio

Giulianova,  18  maggio  2023.  Una  mattinata  piena  di  belle
scoperte, quella vissuta dai ragazzi del Liceo Italiano di
Istanbul, ospiti in questi giorni del Liceo “Marie Curie”. I
ragazzi di Giulianova a loro volta avevano vissuto, nei mesi
scorsi, un indimenticabile soggiorno nella città turca.
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Gli  alunni,  accompagnati  da  una  giovane  docente,  la
professoressa Akcinar Begum, hanno visitato il centro storico
di Giulianova. Con loro, una rappresentanza degli studenti del
Curie, e le professoresse Elda Tomassini e Ottavia Sales,
questa ultima, giuliese, ma insegnante da qualche anno al
Liceo di Istanbul.

I ragazzi hanno visitato il centro storico e le sale della
Casa Museo “Vincenzo Bindi”. Sono stati quindi accolti in sala
consiliare  dal  Vicesindaco  Lidia  Albani  e  dal  Presidente
emerito del Consiglio Comunale Paolo Vasanella. In un clima di
grande  cordialità,  si  sono  condivise  impressioni  ed
esperienze.

LA CITTÀ DI ROSETO FESTEGGIA
il 163° compleanno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Il 22 maggio per l’occasione, l’Amministrazione Comunale ha
deciso di rendere omaggio a chi ha contribuito alla storia del
territorio attraverso l’impegno quotidiano

Roseto degli Abruzzi, 15 maggio 2023. Donne e uomini che per
decenni, ogni mattina, hanno sollevato la saracinesca della
loro attività commerciale, tanto da diventare un simbolo e un
punto di riferimento per l’intera comunità.
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Per questo domenica 21 maggio, alle 10.30 in piazza della
Repubblica,  si  svolgerà  la  cerimonia  dal  titolo  Onore  al
Merito  nella  quale  gli  Amministratori  consegneranno  un
riconoscimento alle attività commerciali storiche di Roseto
degli  Abruzzi.  A  presentare  l’evento  sarà  Francesca
Martinelli.

Saranno  consegnate  le  opere  musive  che  il  Maestro  Bruno
Zenobio ha creato per questa occasione. Opere che andranno ad
impreziosire gli esterni delle nostre attività storiche e le
identificheranno ancora di più come appartenenti proprio alla
nostra Città e alla nostra cultura.

La  premiazione  diventerà  un  appuntamento  fisso  durante  le
future celebrazioni per la nascita di Roseto e, ogni anno,
verranno consegnati altri riconoscimenti alle tante attività
storiche, che caratterizzano il nostro tessuto commerciale.

La  Pro  Loco  Roseto,  inoltre,  omaggerà  la  Città  di  Roseto
realizzando una splendida infiorata nella centralissima piazza
mentre, lungo le strade che portano da piazza della Libertà a
piazza della Repubblica, risuoneranno le note della Banda di
Montepagano.

In caso di maltempo la cerimonia si terrà in Sala Consiliare.

“Ogni città è il riflesso di tante storie. Quella di Roseto
degli Abruzzi, sia pur “recente” (l’atto di nascita fu firmato
il  22  maggio  del  1860),  racconta  di  un  borgo  nato  sulla
collina di Montepagano e poi sceso verso il mare, cambiando il
proprio nome prima in Le Quote e successivamente in Rosburgo,
fino ad arrivare nel 1927 ad assumere l’attuale denominazione
di Roseto degli Abruzzi – affermano il Sindaco Mario Nugnes,
la Presidente del Consiglio Gabriella Recchiuti e l’Assessore
al Commercio Annalisa D’Elpidio – Come in un mosaico, poi,
nella storia della città si inseriscono le storie di donne e
uomini  che  con  la  loro  vita  e  con  la  loro  attività  ne
caratterizzano il tessuto imprenditoriale e commerciale. Per



questo, in occasione della ricorrenza del 163esimo compleanno
di Roseto, l’Amministrazione Comunale ha voluto premiare per
la prima volta le dieci attività più resilienti della città ed
ancora presenti sul territorio. Vogliamo premiare il forte
radicamento  urbano  di  queste  attività  e  promuovere  e
valorizzare  tutte  le  attività  commerciali,  artigianali  e
dedite  alla  ristorazione  che  costituiscono  testimonianza
storico-culturale del territorio rosetano. Vogliamo premiare
un’ampia varietà di piccole ma grandi imprese che raccontano
l’operosità, la capacità di rinnovarsi, l’impegno costante ed
il coraggio di tanti imprenditori nell’affrontare le sfide dei
tempi che cambiano, la ferma volontà di trasmettere i valori
della tradizione e la memoria delle esperienze del passato, di
imprese orgogliosamente tramandate, magari, di generazione in
generazione. Infine – aggiungono il Sindaco, la Presidente del
Consiglio  e  l’Assessore  –  vogliamo  ringraziare  il  maestro
Zenobio per le splendide opere, la Banda di Montepagano che
renderà gioiosa la giornata di festa e la Pro Loco di Roseto
che  lascerà  un  segno  tangibile  della  ricorrenza  con  la
realizzazione di una infiorata in piazza”.

ASPETTANDO  IL  FESTIVAL:
Concerto della Banda Musicale
della Polizia di Stato
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023
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Venerdì 19 maggio grande anteprima della XXIII edizione del
Festival Internazionale di Bande Musicali & Majorettes con il
concerto della Banda Musicale della Polizia di Stato

Giulianova, 14 maggio 2023. Lo annunciano con soddisfazione il
presidente  e  il  vicepresidente  del  comitato  organizzatore,
Mario Orsini e Gianni Tancredi.

Sotto  la  guida  del  Maestro  Direttore  Maurizio  Billi,
considerata figura di riferimento nel panorama delle orchestre
di fiati a livello internazionale, il complesso musicale ha
raggiunto  livelli  di  indiscussa  qualità,  testimoniata  da
registrazioni  discografiche  che  hanno  ottenuto  unanimi
consensi.

La Banda della Polizia di Stato, composta da 70 elementi, si
esibirà  nel  grande  palco  allestito  in  Piazza  Buozzi  a
Giulianova  Paese,  dove  dal  24  al  28  maggio  prossimi,  si
celebrerà una nuova entusiasmante avventura del Festival con i
gruppi bandistici che arrivano da Messico, Giappone, Ungheria,
Polonia, Portorico, Repubblica Ceca, Svizzera e naturalmente
Italia.

Alla serata, presentata da Antonio Bernardelli, parteciperà il
soprano Federica Caseti Balucani.

La Banda Musicale della Polizia di Stato, con una storia lunga
90 anni, nel suo vasto repertorio annovera pagine di autori
classici accanto a composizioni originali per Orchestra di
fiati  di  autori  moderni  e  contemporanei  come  Hindemith,
Schonberg, Holst, Barnes, Reed, Sparke Nel suo organico, oltre
a  fiati  e  percussioni  ci  sono  l’arpa,  i  contrabbassi,  il



pianoforte e la chitarra.

La serata sarà scandita da diversi generi musicali, fra cui un
omaggio al maestro Ennio Moricone, legato da un particolare
sentimento di affetto alla Banda della Polizia di Stato.

Mario Orsini e Gianni Tancredi esprimono profonda gratitudine
al Maestro Billi e a tutti i componenti del complesso musicale
che con il suo prestigio illumina il Festival Internazionale
di  Bande  Musicali  di  Giulianova:  “Siamo  onorati  di  poter
ospitare  la  banda  Musicale  della  Polizia  di  Stato,  che
attraverso  la  sua  musica,  contribuisce  ad  avvicinare  i
cittadini al concetto di prossimità”.

VENDEVA  BIANCHETTO  ma  era
pesce ghiaccio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Multato ristoratore

Ortona, 12 maggio 2023. Il personale della Capitaneria di
porto di Ortona nei giorni scorsi ha multato un ristoratore
del teatino per violazione degli obblighi comunitari relativi
alla fornitura di informazioni sugli alimenti ai consumatori.
Il gestore del ristorante, infatti, somministrava ai propri
clienti  diverse  pietanze  pubblicizzate  sul  menu  come
bianchetto,  una  pregiata  qualità  di  novellame  di  pesce
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azzurro, dal tipico colore bianco, la cui pesca e vendita è
vietata  per  ragioni  di  sostenibilità  ambientale.  Allertati
dall’annotazione riportata sui menu, quindi, i militari della
Guardia Costiera hanno approfondito le indagini sull’origine
del  prodotto  in  questione  ed  hanno  appurato,  tramite  la
documentazione di tracciabilità, che quello che veniva venduto
ai clienti come bianchetto in realtà era pesce ghiaccio, una
specie ittica dal basso valore commerciale e diffusa in tutte
le acque salmastre tropicali e subtropicali della Cina. Al
ristoratore, quindi, è stato contestato il mancato rispetto
delle  pratiche  leali  d’informazione  al  consumatore,  avendo
utilizzato  una  denominazione  ingannevole  per  rendere  più
appetibile il proprio prodotto, ricorrendo, addirittura, al
nome di una specie vietata.

L’importo della sanzione va da 3.000 a 24.000 €, e l’ammontare
esatto  verrà  stabilito  dal  competente  Ispettorato  Centrale
della tutela della Qualità e Repressioni Frodi dei Prodotti  
Agroalimentari    del  Ministero  dell’Agricoltura,  della
Sovranità Alimentare e delle Foreste.

Infrazioni di questa natura sono purtroppo assai ricorrenti.
Solo qualche settimana prima, infatti, sempre i militari della
Capitaneria di porto di Ortona avevano sanzionato un altro
ristoratore  per  aver  pubblicizzato,  anche  tramite  social
media, una lista di portate esclusive in cui, tra le pietanze,
compariva una tartare di tonno rosso, salvo poi scoprire, in
corso d’ispezione, che si trattava del meno pregiato tonno
pinne gialle, e che l’intero menu era a base di prodotto
decongelato, aspetto di cui, però, non veniva fatta alcuna
menzione.



PARCO FRANCHI. Al via da oggi
la riqualificazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 27 Giugno 2023

Arriva  per  i  bambini  un  grande  vascello,  accessibile  e  
multifunzione.  Panchine  all’ombra,  nuovo  verde  e  nuovo
impianto di irrigazione. Delocalizzato il chiosco, dopo uno
stallo durato anni.

Giulianova, 9 maggio 2023. È iniziato oggi l’intervento di
riqualificazione del parco Franchi, tra il viale Orsini e il
Lungomare Zara, intervento che impone la chiusura dei cancelli
per circa un mese.

A lavori conclusi, per i bambini di Giulianova ci sarà un
giardino bello, verde e sicuro, con tutti i giochi sostituiti,
ed  un’attrazione  in  più.  Rimosse  infatti  le  vecchie
attrezzature, non riparabili, sarà a disposizione dei piccoli
un grande vascello di legno scuro, con inserti di un bel
colore verde. La struttura non sarà solo un gioco su cui
camminare o arrampicarsi. Al suo interno, ci saranno altalene
e altre attrazioni di dimensioni medio-piccole. La zona gioco
risulterà  ripensata  e  ridisegnata  nel  suo  complesso.  Il
vascello, posto su un tappeto colorato antitrauma, sarà al
centro  di  un  percorso  definito,  ben  irrigato  e  con  nuovo
verde.

“Finalmente – spiega l’assessore alla Manutenzione del Verde
Paolo Giorgini – sia i grandi che i bambini potranno godere
appieno  del  parco.  Attorno  al  vascello,  saranno  collocate
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panchine su cui sedersi, all’ombra di nuovi alberi, di salici
piangenti. Poco distante, i giochi destinati ai piccolissimi. 
Il veliero è una struttura inclusiva, accessibile anche a
bambini con disabilità. L’impianto di irrigazione del parco,
poi, sarà rinnovato e reso efficiente. Siamo soddisfatti del
progetto. Le famiglie con bambini, gli adulti, i ragazzi, gli
anziani, ed anche i turisti, hanno il diritto di disporre di
un’area verde, cerniera tra l’abitato ed il mare,  che sia ben
attrezzata  e  curata,  un  posto  bello  e  tranquillo,  dove
sostare, leggere, giocare, passeggiare.”

I lavori prevedono anche il trasferimento del chiosco che fu
al centro, negli anni scorsi, di una vicenda giudiziaria. La
struttura sarà dislocata una decina di metri più ad ovest.

“Una situazione intollerabile, ormai stagnante – commenta il
Sindaco  Jwan  Costantini  –  La  problematica  del  chiosco,
tristemente chiuso, andava risolta, ma nessuno, prima di noi,
lo aveva fatto. Presto, con grande vantaggio di tutti, sarà
solo un ricordo quella piccola cattedrale nel deserto, per
troppo  tempo  un’offesa  al  parco  e  alle  buone  pratiche
amministrative”.


